



Dr. Andreas Bracke

Ihr Oberbürgermeister für Bochum.

Hendrik Wüst Mdl.
CDU-Landesvorsitzender,
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, unterbrochen nur von der Phase des Wehrdienstes.

Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule gegangen und hier habe ich Maschinenbau studiert und promoviert.

Auch wenn ich beruflich in meiner Funktion als Führungskraft in großen weltweit tätigen Sachverständigenorganisationen viel von der Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer meine „Homebase“ geblieben.

Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig. Nun schon in der zweiten Legislaturperiode darf ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt.

Mir liegen die Menschen besonders am Herzen. Mich für sie zu engagieren und ihre Lebensqualität zu verbessern ist seit all den Jahren die Triebfeder meines politischen Handelns.

Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der Stadt und setzt sich allein für die Interessen der Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne parteitaktische Spielereien.

Mobilität statt Bevormundung.

Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.

Für Sicherheit, die man spürt.

Verlässliche Strukturen vor Ort.

Ein Kitaplatz für jedes Kind.

Lösungen statt Wartelisten.

Klassenräume statt Container.

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.



Johannes Kuriewicz

Für Wiemelhausen in den Rat.





Johannes Kuriewicz

für Wiemelhausen in den Rat.

Liebe Wiemelhausenerinnen,
liebe Wiemelhausener,

mein Name ist Johannes Kuriewicz. Ich möchte mich für Sie und unseren schönen Stadtteil im Rat der Stadt Bochum einsetzen. Ich bin 1984 in Bochum geboren, hier im Süden aufgewachsen, zur Grundschule und zum Gymnasium gegangen.

Nach der Schulzeit habe ich eine Ausbildung zum Groß- und Außenhandelskaufmann abgeschlossen und arbeite noch heute für das Unternehmen, in dem ich ausgebildet wurde, als Sachbearbeiter im Vertrieb.

Ich bin verheiratet und habe einen Sohn und eine Tochter im Schul- und Kindergartenalter. Ehrenamtlich engagiere ich mich hinter den Kulissen bei den Basketballern der VfL SparkassenStars, bin Mitglied in einem großen Bochumer Brauchtumsverein und betätige mich in meiner Freizeit gerne handwerklich.

Seit 2016 bin ich für die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung und seit 2024 deren Vorsitzender.

Innerhalb der CDU bin ich seit einigen Jahren der Ortsverbandsvorsitzende in Wiemelhausen und seit diesem Jahr der Stadtbezirksvorsitzende im Bochumer Süden. Jetzt möchte ich mich für unseren schönen und lebenswerten Stadtteil im Rat der Stadt Bochum einsetzen.

Meine Themen für Wiemelhausen:

Wofür ich stehe:

Ich stehe für Zuverlässigkeit, Aufrichtigkeit und Entschlossenheit.

Ich möchte mit Ihnen ins Gespräch kommen – und im Gespräch bleiben, mir Meinungen und Wünsche der Wiemelhausener anhören und Ihre Interessen gebührend im Rat vertreten.

Was ich verbessern möchte:

Politik muss ehrlicher und transparenter werden. Die Wiemelhausener müssen mehr in Entscheidungen eingebunden werden.

Mit Ihnen gemeinsam möchte ich Lösungen und Verbesserungsvorschläge erarbeiten.

Wir leben in einem schönen Stadtteil, aber auch hier müssen Gehwege saniert und Schlaglöcher beseitigt werden.

Meine Wünsche für Wiemelhausen:

Ich wünsche mir für Wiemelhausen, dass es so lebens- und lebenswert bleibt wie es ist.

Doch wir können mehr:

- Saubere Spielplätze.
- Intakte Gehwege, gerade für Kinderwagen und Rollator.
- Einkaufen können, ohne lange nach einem Parkplatz suchen zu müssen.
- Straßen ohne Schlaglöcher.
- Sichere Schulwege.
- Sicherheit im Stadtteil.
- Einen Stadteilkern, der zum Treffpunkt für Generationen wird.



**Ein Buch im Wappen.
Wir füllen es mit Inhalt.**